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SENHOR PR DENT
Apresentamos o consideracnn dA rm u seguinte

CONSIDERANDO que nº bairro apontado eslá Sendo reparada a manta
asfáltica das vias, algumas Informações foram passadas aos moradores da Rua Altino
Slelanelh que essa Vla em especmco não será contemplada pelo novo recapeamento

CONSIDERANDO que o local é de grande fiuxo de veiculos, ônibus e
transeuntes, & encontrasse totalmente danificada por buracos em sua exlensão

CONSIDERANDO que Iai sriuaçào ooiooa em uses a imegndeoe das pessoas
e danos aos veieuios que por ali trafegam

CONSIDERANDO que os munícipes cometeram esIa Edílidade visando a
informação sobre o recapeamento da via em questão

CONSIDERANDO que e Adminisiração Púbiice poderá ser responsabilizada
por danos, seja por ação, seja por omissão

REQUEIRO, na forma regimeniai, depois de ouvido o Doula Plenário oesia
casa de Leis, que seja onciado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que
vermoue Iuntc ao seior competente, Informações sobre a possibilidade do recapeamento
da manta aslámca do local acima descrita com a máxima urgência.

Sala das Sessões. Iz de dezembro de 2019

I UCIANU MEEiA
Vereador




